

## **EL CLAMOR DE MEDIA NOCHE**

Muchas son las doctrinas y enseñanzas engañosas que han salido en estos últimos tiempos y con respecto al momento del arrebatamiento el clamor de media noche algunos enseñan que la media noche se refiere a la mitad de los siete años de tribulación y gran tribulación, dando a entender la media noche como la mitad de este periodo terrible que vendrá sobre el mundo entero, pero que es que realmente nos enseña la biblia, la palabra de Dios, es lo que veremos a continuación.

### **EL DIA BIBLICO**

Bien sabemos para los lectores de la biblia que el día bíblico comienza con la puesta del sol y acaba con la puesta del sol del día siguiente y así sucesivamente, Antiguamente no existía relojes como en este tiempo por lo que era imposible detallar con exactitud las divisiones del día por horas y minutos como hoy, pero acorde a sus realidades veremos a continuación en detalles lo que nos muestra las sagradas escrituras.

**DIVISION DEL DIA EN EL ANTIGUO TESTAMENTO:** El día comenzaba con la salida de los rayos del sol y el sol., después viene el media día cuando el sol este en medio en su fuerza del calor y luz, y termina con la puesta en la tarde, pudiéndose contar las medias, como las medias mañana y las medias tardes, como lo vemos en **Génesis 18:1** Después le apareció Jehová en el encinar de Mamré, estando él sentado a la puerta de su tienda **en el calor del día. Éxodo 29:39** Ofrecerás uno de los corderos **por la mañana**, y el otro cordero ofrecerás **a la caída de la tarde. Levítico 22:6-7** la persona que lo tocara será inmundada hasta **la noche**, y no comerá de las cosas sagradas antes que haya lavado su cuerpo con agua. **Cuando el sol se pusiere**, será limpio; **Nehemías 9:3** Y puestos de pie en su lugar, leyeron el libro de la ley de Jehová su Dios **la cuarta parte del día**, que además es una forma lógica de poder medir el día, entendiendo la poca o casi nula tecnología en esos tiempos.

**DIVISION DEL DIA EN EL NUEVO TESTAMENTO:** en aquel tiempo ya se consideraba, 12 horas de noche y 12 horas de día, quizás originado por el calendario romano, combinado con el judío.

El día comenzaba con la aparición del sol, siendo esta la primera hora, y el medio día como la hora sexta, y terminando el día con la hora 12 a la puesta del sol y a su vez la 1era hora de la noche, contándose como la hora 11 cuando esta por ponerse el sol, pudiéndose contar la media mañana como 3era hora del día y la media tarde como la hora novena.

**Jesús** hace mención de las 12 horas del día **Juan 11:9** Respondió Jesús: **¿No tiene el día doce horas?**; así que acorde a esto explicaremos en detalles bíblicos la horas del día en tiempos de Jesús o en el nuevo testamento, mencionando también que el día laboral partía con la salida del sol a primera hora de la mañana y terminaba con la puesta del sol, como vemos a continuación. **Mateo 20:3,5,6,8 y 9** Saliendo cerca de **la hora**

**tercera del día**, vio a otros que estaban en la plaza desocupados; Salió otra vez cerca de **las horas sexta y novena**, e hizo lo mismo. Y saliendo cerca de **la hora undécima**, halló a otros que estaban desocupados; **Hechos 3:1** Pedro y Juan subían juntos al templo a **la hora novena**, la de la oración. **Hechos 10:9** Al día siguiente, mientras ellos iban por el camino y se acercaban a la ciudad, Pedro subió a la azotea para orar, cerca de **la hora sexta**.

De hecho con estos detalles explicaremos la hora del sacrificio de nuestro Señor Jesucristo. **Marcos 15:25** Era **la hora tercera cuando le crucificaron**. **Lucas 23:44,45** Cuando era **como la hora sexta, hubo tinieblas** sobre toda la tierra **hasta la hora novena**. Y el sol se oscureció, y el velo del templo se rasgó por la mitad. **Mateo 27: 46,50** Cerca de **la hora novena**, Jesús clamó a gran voz, diciendo: Elí, Elí, ¿lma sabactani? Esto es: Dios mío, Dios mío, ¿por qué me has desamparado? Mas Jesús, dando una gran voz, **expiró**. Por lo que concluimos que fue crucificado pasado la media mañana y estuvo colgado en el madero hasta la media tarde cuando expiro, y fue sacado del madero al anochecer. En el fondo estuvo colgado seis horas en la cruz.

Con estos detalles quedamos claros las formas de medir las horas en un día normal en aquellos tiempos, entendiendo que no son horas exactas como hoy, pero muy fácil de entender, los cuales son necesarios explicarlos para poder entrar en el tema central de la media noche bíblica.

---

## LA NOCHE BIBLICA

Ahora detallaremos las divisiones de las noches, la cual se seccionaba o medía por las vigilias de la noche, que consistía por turnos durante la noche y que eran dirigidas por lámparas o por velas y la duración de estas en cuanto a su capacidad de aceite en su estanque, por lo que se podía determinar la hora o división aproximada de la noche, ya que no podía ser regido por la luna ya que su trayecto es completamente diferente a la del sol.

**DIVISION DE LA NOCHE EN EL ANTIGUO TESTAMENTO:** **Salmos 63:6** menciona, Cuando medite en ti **en las vigilias de la noche**. Por lo que detallaremos estas vigilias de la noche, **Jueces 7:19** Llegaron, pues, Gedeón y los cien hombres que llevaba consigo, al extremo del campamento, **al principio de la guardia de la medianoche**, cuando acababan de renovar los centinelas; y tocaron las trompetas, y quebraron los cántaros que llevaban en sus manos. **Éxodo 14:24** Aconteció **a la vigilia de la mañana**, que Jehová miró el campamento de los egipcios desde la columna de fuego y nube, y trastornó el campamento de los egipcios, **1 Samuel 11:11** Aconteció que al día siguiente dispuso Saúl al pueblo en tres compañías, y entraron en medio del campamento **a la vigilia de la mañana**, e hirieron a los amonitas hasta que el día

calentó; si es cierto no podemos corroborar con exactitud si eran 3 o 4, pero por lógica damos como indicio que había una vigilia al comenzar la noche, otra durante la media noche y otra que seguía hasta que amanecía, por lo que nos inclinamos por 3 vigias durante la noche, por lo que es imposible determinar las horas exactas en aquellos tiempos.

**DIVISION DE LA NOCHE EN EL NUEVO TESTAMENTO:** Las noches estaban divididas en tres partes también, la puesta del sol como inicio de la noche, Medianoche y amanecer, pero las vigias estaban divididas en cuatro partes.

La noche duraban cuatro vigias, cambios de velas o lámparas en conjunto con el cambio de la vigilancia. Simbolizándose la media noche, al cambio de la segunda lámpara o vela.

**Lucas 12:37,38:** Bienaventurados aquellos siervos a los cuales su señor, cuando venga, halle **velando**; de cierto os digo que se ceñirá, y hará que se sienten a la mesa, y vendrá a servirles. Y aunque venga a la **segunda vigilia**, y aunque venga a la **tercera vigilia**, si los hallare así, bienaventurados son aquellos siervos. **Mateo 6:48** Y viéndoles remar con gran fatiga, porque el viento les era contrario, cerca de la **cuarta vigilia** de la noche vino a ellos andando sobre el mar, y quería adelantárseles.

También agregaremos que la cuarta vigilia es cuando comienza los cantares de los gallos o los primeros ralos de sol, además que la noche finalizaba por lógica con la amanecida.

---

## LA MEDIA NOCHE BIBLICA

Mucho se deduce y especula con respecto a este versículo **Mateo 25:6** Y a la medianoche se oyó un clamor: !!Aquí viene el esposo; salid a recibirle!, **Apocalipsis 7:14** Y él me dijo: Estos son los que han salido de la gran tribulación, y han lavado sus ropas, y las han emblanquecido en la sangre del Cordero, Desde allí donde algunos enseñan que el arrebatamiento de la iglesia seria a la mitad de los siete años de Gran tribulación, pero primeramente diremos de **Mateo 25:6**, que esto es una parábola donde no se usan nombres propios y donde se hace, es explicar una realidad usando de un ejemplo, como cuando dice que el reino de los cielos es semejante a; o sea quiere decir que es igual o similar a. y a continuación también detallaremos lo referente al segundo versículo de **Ap.7:14** en este orden, **Primero**. Los siete años de divide en dos periodos de tres años y medio de Tribulación y tres años y medio de Gran Tribulación, y al salir a la mitad seria entre los dos tiempos y seria antes de la Gran Tribulación y viceversa **Segundo**: que si son salidos de la Gran Tribulación seria después de la mitad, por si lo quieren interpretar como mitad de la noche mencionando a los siete años como la noche, pero que según lo estudiado nos podemos dar cuenta que ya estamos en periodo de noche, tinieblas y oscuridad.

Como vemos en cuanto a la venida del señor, si fuera en un momento definido, todos sabríamos cuando vendría el Señor, contradiciendo completamente cuando dice que el

día ni la hora nadie lo sabe, ni aun los ángeles del cielo **Mateo 24:36**, por lo que no mucho se preocuparían de esperarle en todo tiempo, y por lo cual el Señor siempre se preocupó que estemos atento en todo tiempo como lo vemos en **Marcos 13:35** *Velad, pues, porque no sabéis cuándo vendrá el señor de la casa; si al anochecer, o a la medianoche, o al canto del gallo, o a la mañana; por si quiere darse cuenta que esta detallado las divisiones de la noche también.*

Ahora bien, sabemos que hay un arrebatamiento para quienes? Para los que se guardan esperando su venida; y persecución y decapitación para los que se queden y que quieran ser salvos en aquel periodo, porque recordemos que los que se queden no perderán su salvación, pero deberán defenderla no negando a Dios y a nuestro Señor Jesucristo, lo que los llevara a la persecución y serán decapitados, porque satanás tendrá el poder absoluto en la tierra después de esto.

La medianoche bíblica se le denomina al periodo más denso de oscuridad entre el atardecer y la madrugada, sin poder medir con exactitud su duración y tiempo dentro de esta, la biblia menciona que desde que Dios se separa del hombre, entonces la humanidad habita en tinieblas, sin ver ni discernir, por lo que aun teniendo el sol que Dios creo para alumbrar a los hombres, estos igual permanecen en tinieblas, porque la única luz verdadera es la luz de Dios, por eso el profeta Amos menciona en **Amos 4:2** *Mas a vosotros los que teméis mi nombre, nacerá el Sol de justicia, y en sus alas traerá salvación; y saldréis, y saltaréis como becerros de la manada, por lo que cuando apareció Jesús por Israel se menciona....* **Isaías 9:2** *El pueblo que andaba en tinieblas vio gran Luz, los que moraban en tierra de sombra de muerte, luz resplandeció sobre ellos, por lo que nuestro Señor Jesucristo es la luz de este mundo como menciona en* **Juan 3:19** *Y esta es la condenación: que la luz vino al mundo, y los hombres amaron más las tinieblas que la luz, porque sus obras eran malas, pero esta luz no duraría por mucho tiempo* **Juan 12:35** *Entonces Jesús les dijo: Aún por un poco está la luz entre vosotros; andad entre tanto que tenéis luz, para que no os sorprendan las tinieblas; hasta que llegó el momento de las tinieblas nuevamente* **Lucas 22:53(b)** *mas esta es vuestra hora, y la potestad de las tinieblas., en el momento de crucifixión se ve la hora de las tinieblas que cubrieron toda la tierra, por lo que la luz verdadera era quitada por sí mismo de la tierra, dejando desde entonces a su pueblo como luz de este mundo, como lo menciona* **Mateo 5:14** *Vosotros sois la luz del mundo; una ciudad asentada sobre un monte no se puede esconder., ciertamente lumbreras menores, incomparables a la luz verdadera, ya que nosotros debemos reflejar la luz de nuestro Dios en nuestras Vidas para la gloria de nuestro Dios, como brillan los ángeles reflejando la Luz de Dios y como un día Satanás alumbro no con luz propia si no que sus piedras y vestiduras reflejaban la luz de Dios.*

Por lo que vemos no depende del sol el estar en luz, o de la noche para decir que estamos en tinieblas, porque el mundo que no tiene a Cristo que es la luz, bíblicamente está en tinieblas y literalmente este mundo que está bajo el dominio de satanás está en

tinieblas, y Espiritualmente en este periodo estamos en tiempos de densa oscuridad llenos de maldad y en el gobierno de las tinieblas y oscuridad, pero que por cierto nosotros no somos parte de este mundo, si no, que somos luz, no para ser escondidas en un almud si no sobre el candelero para que alumbremos a este mundo como lo menciono **Mateo 5:15.**

Recordemos que las divisiones de la noche se media en Vigilias lo cual estaba determinado por la duración de lámparas o velas, lo que indicaban el cambio de la guardia y determinaba la duración de las vigilias de la noche, y de ahí el término velar, estar en velas, y el término vigilias.

Ahora bien, el mundo está en tinieblas y nosotros somos lo que tenemos luz, mientras el mundo duerme porque es noche y oscuridad, **1 Tesalonicenses 5:5-7.** Porque todos **vosotros sois hijos de luz e hijos del día; no somos de la noche ni de las tinieblas. Por tanto, no durmamos como los demás, sino velemos y seamos sobrios. Pues los que duermen, de noche duermen,** y los que se embriagan, de noche se embriagan. pero nosotros que tenemos luz estamos velando hasta la venida de nuestro Señor Jesucristo, y lo cual no debe ser una sorpresa, **1 Tesalonicenses 5:4** Mas vosotros, hermanos, no estáis en tinieblas, para que aquel día os sorprenda como ladrón.

Ahora bien, queremos mencionar que nosotros estamos en luz y somos los que estamos velando como aquellas 10 vírgenes y para velar tenemos la lámpara **2 Pedro 1:19** **Tenemos también la palabra profética más segura,** a la cual hacéis bien en estar atentos **como a una antorcha que alumbra en lugar oscuro,** hasta que el día esclarezca y el lucero de la mañana salga en vuestros corazones; Estamos con la lámpara de la palabra apercebidos y atento a la venida de nuestro Señor Jesucristo, y teniendo la reserva de Aceite.

Entendiendo que sin lámpara no podríamos tener reserva de aceite y si tenemos la lámpara deberíamos tener reserva mientras dure la noche mientras estamos vigilando, por lo que nuestro Señor y esposo no tardara su promesa como algunos la tienen por tardanza **2 Pedro 3:9.** Si no que vendrá y no tardara. Hasta que el día esclarezca refiriéndose al día para nosotros lo que estamos velando, ya que los que están velando son los primeros que verán y se dará cuenta del comienzo del día o de los primeros rayos de luz del sol.

**Mateo 24:42** Velad pues, porque no sabéis a qué hora ha de venir vuestro Señor. **1 Pedro 4:7** Mas el fin de todas las cosas se acerca; sed, pues, sobrios, y velad en oración. **1 Pedro 5:8** Sed sobrios, y velad; porque vuestro adversario el diablo, como león rugiente, anda alrededor buscando a quien devorar.

Queremos mencionar la similitud en el Antiguo Testamento, que a media noche paso Dios en Egipto matando a los primogénitos y sacando a su pueblo en dirección a la tierra prometida, y que al rayar el alba, antes que amanezca Dios saco al Justo Lot de Sodoma antes de destruir aquellas ciudades llenas de iniquidad.

Resumiremos que las vigiliass se daban inicio con la puesta del sol o la salida de la luz sobre la tierra, como también la luz verdadera de Cristo, y terminaba con el amanecer de la mañana, como la amanecida de la luz verdadera que es la venida de nuestro Señor por segunda vez dando el nuevo amanecer de este mundo, iniciando al día de reposo de Dios, también llamado el reino milenial, por lo que sin lugar a dudas diremos que ya nos encontramos pasados de la media noche bíblica, incluso podríamos decir que esta por amanecer, muy cerca de la segunda venida del Señor, lo cual nos hace estar más atentos y apercebidos por que en cualquier momento será arrebatada la iglesia del Señor Jesucristo, y si nos damos cuentas el mismo tiempo actual que estamos viviendo nos dice a gritos que **CRISTO VIENE. ALELUYA.**

Bienaventurados aquellos siervos a los cuales su señor, cuando venga, halle Velando; de cierto os digo que se ceñirá, y hará que se sienten a la mesa, y vendrá a servirles. **Lucas 12:37**

**Y tú....**

**¿Estás esperando al Señor que viene por su iglesia?**